

## Politique d'Entreprise

PETERCEM doit s'imposer aujourd'hui en tant que leader mondial pour les applications de solutions électrotechniques de commutations dans ses marchés niches : le nucléaire, l'aéronautique et le militaire.

Nous renforcerons nos fondamentaux techniques afin de maîtriser parfaitement nos gammes historiques.

Face à l'évolution des marchés et la complexité du contexte économique international, nous choisissons de continuer à évoluer ! Notre priorité est, et doit rester « LA SATISFACTION DE NOS CLIENTS » par la qualité de nos produits et de nos services.

Nous **investirons en innovation** et en anticipation des risques tout en sécurisant, toujours plus, nos choix industriels. PETERCEM veut et doit s'appuyer sur le développement de **nouveaux produits** pour proposer à nos clients des solutions innovantes à forte valeur ajoutée.

Tournés et focalisés sur nos **niches**, nous souhaitons être performants sur les petites et moyennes quantités avec des **produits spécifiques adaptés** afin d'assurer des prestations à la hauteur des **exigences de nos clients**.

L'innovation et les développements se déploient aussi à travers la modernisation de notre **outil industriel** et la maîtrise sans cesse améliorée de nos procédés.

Ceci devra nous permettre de réduire les gaspis et les rebuts encore trop présents dans l'entreprise.

La sécurité est une de nos préoccupations aussi bien en interne pour mes collaborateurs que pour nos clients et leurs clients. Nous leur garantissons des pièces sûres et exemptes de contrefaçon. La culture de la sécurité du produit et de la sûreté nucléaire font partie de nos fondamentaux, et nous assurent la confiance de nos clients.

Nous investirons pour l'**environnement** et donnerons ainsi à Petercem un meilleur outil de travail plus ergonome, moins consommateur d'énergie, générant moins de déchets et moins de pollutions. La plupart de nos clients sont eux aussi engagés pour la sauvegarde de notre environnement : Nous réaliserons pour eux des produits moins lourds et moins consommateurs d'énergie.

Nos valeurs se résument en 3 lettres : PCR, Positif, Créatif, Réactif devenues Performance, Communication, Rigueur.

Nous sommes conscients des efforts demandés à chacun pour ce projet et nous nous engageons à mobiliser nos équipes pour accompagner ce changement et poursuivre ainsi **notre modernisation**.

L'accent sera mis dans les prochaines années sur le travail en équipe et la maîtrise du facteur humain : pour ce faire nous investissons massivement dans nos outils informatiques tant en infrastructure qu'en outil de gestions pour **créer un Petercem 4 .0**. Ceci change notre approche et améliorera notre efficience. La mise en place d'IFS n'est qu'un des signes de cet engagement.

La rigueur de chacun à la qualité de nos données et à la diligence de leur traitement sont les garants opérationnels de cette efficience collective.

La **croissance** est une nécessité pour notre projet d'entreprise : elle nous permet un repositionnement nécessaire sur nos marchés exigeants.

Nous nous engageons à mettre tout en place pour faciliter les synergies qui favoriseront le développement de Petercem. La coopération et la synergie industrielle entre nos sites sera accrue. P-PROX et C-Switch en sont les prémices

Les synergies et les Experts Métiers de Mafelec Team sont un grand plus pour le futur de Petercem : Full Electronic System et Mafelec pour la gamme **P Prox** , Comtronic qui nous offre un champ géographique plus international pour développer la nouvelle gamme **C switch** d'interface pour l'aéronautique.

Cette croissance choisie et maîtrisée fera de ce projet un succès et donnera une situation gagnant-gagnant dans laquelle tout le monde s'y retrouvera : les clients avec des solutions adaptées à forte valeur ajoutée, les employés avec un projet humain avec un retour financier.

Engagement de notre Dirigeant : Je veillerai personnellement à ce que PETERCEM garde son autonomie stratégique.

Cet engagement est souligné par la marque PETERCEM à laquelle nous sommes attachés.

La première richesse de cette société est son capital humain, c'est notre première préoccupation.

Le bien être de chacun est fondamental dans le projet global de modernisation et je m'engage à une communication transparente afin de faciliter l'adhésion de chacun.

Je m'engage, sincèrement, dans une démarche d'amélioration continue permanente. Les objectifs que je fixe, sont régulièrement analysés en comité de direction et je déciderai des actions nécessaires pour les atteindre. Je m'appuierai sur mon équipe de direction pour déployer cette politique et assurer son adéquation permanente. Je donnerai les ressources, compétences et tous moyens nécessaires pour assurer la réalisation de mes engagements

Je suis fier de ce projet,

Frontonas, le 01/03/2021,

Gilles HEINRICH, Président / Jean-Luc MOLHERAT, Directeur de site